

Cerca de un 50 por ciento de avance tiene el segundo pozo de la APR de Boco

Una importante medida de mitigación para enfrentar la sequía se construye en la localidad de Boco, se trata de un segundo pozo para la Cooperativa de Agua Potable Rural que permitirá dar más tranquilidad a los vecinos y vecinas de este sector que ha sido uno de los más afectados de la comuna por la escasez hídrica. El alcalde Oscar Calderón Sánchez acompañado por un equipo municipal, dirigentes de la mesa territorial y APR hicieron un recorrido por las obras que presentan cerca de un 50 por ciento de avance, las cuales se encuentran ubicadas en el predio agrícola Santa Adriana.

El gerente de la Cooperativa de Agua Potable de Boco, Omar Gómez, agradeció el apoyo del Municipio, Mesa Territorial “Boco Crece Unido” y familia Gahona -dueños del predio donde se ubicará el pozo-, además del aporte que hace el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), y detalló que “el pozo tiene 100 metros (de profundidad), con 25 a 30 litros por segundo. Está en un avance de un 50 por ciento aproximadamente. La fecha de inicio fue en julio de este año y la fecha de término estará siendo entre enero y febrero”.

Anuncio Patrocinado



Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sánchez destacó y afirmó que “hoy vamos a enfrentar de mejor manera esta difícil situación que está pasando el planeta, el país y Quillota, que es la escasez hídrica, al corto plazo estaremos con capacidad operativa al cien por ciento con dos pozos para poder disponer de este valioso recurso a las comunidades. El

Cerca de un 50 por ciento de avance tiene el segundo pozo de la APR de Boco

derecho al agua para mí, es un derecho fundamental, lo he dicho siempre, y este tipo de acciones nos permiten reforzar la importancia que como Municipio le asignamos a este tema”.

El proyecto fue financiado por el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Obras Hidráulicas y tuvo una inversión aproximada de 473 millones de pesos. En el pozo se captará el agua, que será conducida mediante tuberías, hasta conectar con la red de la cooperativa, a un costado de calle Balmaceda, frente al Cesfam de Boco. Desde ahí será impulsada hacia el estanque ubicado en lo alto del cerro, para su distribución a la red domiciliaria, en un proceso controlado mediante un sistema de telemetría, que regulará el flujo de agua requerido.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

REUNIÓN CON DOH

Representantes de los municipios de la provincia, Gobernación de Valparaíso y Dirección de Obras Hidráulicas (regional y nacional) sostuvieron una reunión de trabajo para conocer el trabajo de este organismo estatal, especialmente relacionado con las fiscalizaciones de extracción de agua ilegal, modificación de cauces y extracción de áridos, además de establecer un trabajo colaborativo. El alcalde Calderón manifestó la necesidad de que los Municipios puedan tener más atribuciones frente a la materia.

Cerca de un 50 por ciento de avance tiene el segundo pozo de la APR de Boco



Cerca de un 50 por ciento de avance tiene el segundo pozo de la APR de Boco



y tú, ¿qué opinas?